



Eventos conmemorativos al Día Mundial del Farmacéutico

Promover el uso racional de medicamentos, concientizar a la comunidad estudiantil sobre su manejo, promover la donación de éstos y dar a conocer las actividades que realizan farmacéuticos de la Universidad de Florida – institución colaboradora de la UADY-, fueron los objetivos de las actividades que se realizaron en la Facultad de Química de la Universidad Autónoma de Yucatán (UADY) el 24 y 25 de septiembre en el marco del Día Mundial del Farmacéutico que se celebró el día 25 de septiembre.



El 24 de septiembre de 9 a 13 horas se llevó a cabo la instalación de mesas informativas en la explanada de la Unidad Universitaria de Inserción Social de San José Tecoh en las cuales se brindó información sobre: Diabetes, Hipertensión, Hipercolesterolemias y Asma.

Durante la celebración del Día Mundial del Farmacéutico (miércoles 25) en el auditorio “Manuel Medina Rosado” de la Facultad de Química, a las 13 horas, la ESP. Evangelina Zitle Ferro y la CD Karla Martínez Cimé, coordinadoras estatales de Calidad de los Servicios de Salud de Yucatán (SSY), tuvieron a su cargo la conferencia “Seguridad del paciente. Uso Racional de Medicamentos en Yucatán” y posteriormente Daniel Zambrano, de la Universidad de Florida, tocó el tema sobre “Farmacia clínica: Medicina Personalizada y Fármaco Genómica”.



En el Taller “Inspire to Breath” se habló acerca del correcto uso de los inhaladores para la medicación y las diferentes técnicas. Al término de la exposición se premió a los ganadores del concurso de acopio de medicamentos, ceremonia que estuvo a cargo de la Dra. Zulema Cantillo Ciau, directora de la Facultad de Química de la UADY. En dicho concurso participaron 16 equipos de las facultades de Química, Medicina, Odontología, Enfermería, Medicina Veterinaria y Zootecnia además de la Preparatoria Uno, entre otros planteles. El primer lugar fue para el equipo Los antieméticos (QFB), el segundo lugar para los Las homodiazepinas (LMC) y el tercero para Los loratadinos (rehabilitación).

Adicionalmente, en presencia de las autoridades de la Facultad de Química se realizó el cambio de la mesa directiva de la sección estudiantil de la Asociación Farmacéutica Mexicana (AFM).

